
 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 
 

Reunião da Câmara Setorial Permanente de Educação Ambiental 
Data: 25/06/2019 às 14h Local: Sala de reunião do CONSEMAC 

 

 

Presentes: Cristina Sudo – SME, Mauro Poirier – Defensores do Planeta, Jorginaldo de 
Oliveira – REARJ, Abilio Tozini – FAM Rio, Renata D’Acri e Isis Volpi – CEA/SMAC. 
 

 

Assuntos tratados:  

Informe sobre determinação do secretário para os coordenadores das Câmaras Técnicas 

do CONSEMAC de aplicarem o regimento em relação às faltas dos membros (fazer com 

que os suplentes cubram as ausências dos membros efetivos uma vez que as justificativas 

não serão aceitas), para que os trabalhos avancem. 

Informe sobre a última reunião do CONSEMAC quando foi colocada à disposição do 

plenário duas vagas para órgãos públicos na nossa câmara. As Secretarias de Saúde e 

Habitação foram convidadas, mas não deram retorno e foi sugerido que convidemos então 

as Secretaria de Cultura e Casa Civil (uma vez que esta é a coordenadora do Plano 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável). 

Quanto ao Comitê Assessor do Órgão Gestor da Política Municipal de Educação Ambiental 

foi informado que assim que o PROMEA seja aprovado pelo CONSEMAC, será feita a 

chamada para uma nova seleção de membros, uma vez que já foi expirado o prazo de 

vigência da atual composição. 

 

Pauta da próxima reunião: Foi feita uma proposta para que na próxima reunião os 

membros desta Câmara tragam sugestões no sentido de aproveitar a diversidade de 

perspectivas dos membros numa possível ação conjunta. 

 

Próxima reunião: 27 de agosto de 2019 - Sala de reunião do CONSEMAC. 

 

Relatora: Isis Volpi 

 

 

 
 

 

 


